
Leuchtfeuer/ebay

Beitrag von „ochsenziemer“ vom 31. August 2012, 11:03

Hallo zusammen,

für mein Verständnis erwächst das AG-Ebay-Problem aus einer einfachen Tatsache heraus: 
mangelnde Kommunikation !
Denn wäre es denn nicht viel unkomplizierter, den Weg des miteinander Redens/Schreibens zu 
wählen, als sich auch noch Gedanken über ein unnötiges, nicht funktionierendes Regelwerk zu 
machen ?!

Hat der Aufzüchter zu viele Sämlinge übrig, fragt dieser zuerst den Züchter, wie damit weiter 
verfahren werden soll - versteht sich in unserem Kulturkreis eigentlich von selbst... dachte ich 
bisher.

Grüße
Ronny

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2104-leuchtfeuer-ebay/&postID=17641#post17641
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